

# Regierungsratsbeschluss

vom 29. März 2016

Nr. 2016/560

## Umsetzung des Konkordats über private Sicherheitsdienstleistungen (KÜPS): Beitritt zum Verein VTP

---

### 1. Ausgangslage

Mit RRB Nr. 2015/1223 vom 11. August 2015 erklärte der Kanton Solothurn als Gründungsmitglied seinen Beitritt zum Verein KÜPS. Am 13. November 2015 erfolgte die Gründung des Vereins KÜPS. Neben dem Kanton Solothurn sind diesem bis Februar 2016 sechs weitere Kantone beigetreten (AI, BS, GR, NW, SG und TG). Angestrebt wird der Beitritt aller zehn Konkordatsmitglieder.

Im Verlauf der fortschreitenden Umsetzungsarbeiten des KÜPS zeigten auch Kantone, welche nicht Konkordatsmitglieder sind, Interesse an einer Beteiligung an der gemeinsamen Verwaltungs- und Trainingsplattform VTP (vgl. RRB Nr. 2015/1223, Ziffer 2.1). Eine solche Partizipation ist erwünscht. Sie wird durch Schaffung eines zweiten Vereins, nachfolgend Verein VTP, ermöglicht. Dieser konzentriert sich ausschliesslich auf die Finanzierung von Entwicklung und Betrieb der VTP. Die Realisierung der VTP erfolgt als HPI-Projekt. Demgegenüber finanziert der Verein KÜPS nur noch den eigentlichen Konkordatsbetrieb.

Ausser dem für die Deckung zusätzlich anfallender Kosten (Aufwendungen für die Revision etc.) erhobenen, jährlichen Grundbeitrag von 1'000 Franken pro Vereinsmitglied hat der Beitritt zum Verein VTP für den Kanton Solothurn keine zusätzlichen Kosten zur Folge.

### 2. Beschluss

- 2.1 Der Kanton Solothurn erklärt seinen Beitritt zum Verein VTP.
- 2.2 Der Kommandant der Polizei Kanton Solothurn ist Mitglied der Vereinsversammlung des Vereins VTP.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

**Verteiler**

Polizei Kanton Solothurn  
Amt für Finanzen  
Kantonale Finanzkontrolle  
KKJPD, Haus der Kantone, 3001 Bern; Versand durch Polizei Kanton Solothurn